



Conseil scientifique du CNRS

Recommandation

Emploi au CNRS

Le Conseil scientifique se réjouit que le budget 2017 annoncé pour le CNRS permette le maintien de l'emploi chercheurs et propose en théorie de maintenir l'emploi des ingénieurs et techniciens. Il rappelle toutefois le caractère préoccupant de la situation de l'emploi scientifique. Le taux de pression (nombre de candidat.e.s par poste) et l'âge moyen des recrutements ne font qu'augmenter (33 ans en moyenne en CR2, jusqu'à 35 ans en moyenne dans certaines disciplines). Les concours chercheurs CNRS, avec environ 300 postes pour toutes les régions et toutes les disciplines, ne résoudront pas le problème de la désaffection des étudiant.e.s pour les filières scientifiques. Les concours ingénieurs et techniciens CNRS, avec environ 300 postes pour toutes les régions, toutes les spécialités et tous les métiers, ne compenseront pas les réductions des effectifs des années passées. Surtout, le Conseil scientifique regrette que ce budget 2017 arrive trop tard dans le quinquennat et insiste pour que ces engagements soient exécutés en totalité.

Bruno Chaudret

Président du Conseil
scientifique

Recommandation adoptée le 15 novembre 2016

Votants : 15 Pour, 0 Contre, 0 Abstention